

Fortsetzung folgt in einem Jahr:

Erste Vollversammlung der Weltsynode beendet

Vom 04. bis 29. Oktober kamen 415 Männer und Frauen zur ersten Vollversammlung der Weltsynode zusammen. Die Teilnehmenden, die von Papst Franziskus berufen wurden, tauschten sich aus über das Verhältnis der Kirche zur Welt, kirchliche Verantwortung und Strukturen. Grundlage dafür war zwei Jahre andauernder Prozess, der zunächst in den Bistümern vor Ort begann und in Kontinentalsynoden endete. Zum Ende der ersten Vollversammlung der Weltsynode finden Sie im Folgenden verschiedene Artikel, die sich mit den Ergebnissen befassen. Diese markieren allerdings nur einen Zwischenstand, denn im Oktober 2024 sollen die Beratungen auf einer zweiten Vollversammlung weitergehen.

Von Markus Schenk

31. Okt. 2023



Reaktionen

DBK.de: Deutsche Bischöfe ziehen Bilanz zum Abschluss der Weltsynode

ZDK.de: „Beginn eines Kulturwandels“

Bistum Mainz: Gemeinsames Schreiben der Weltsynode an das Volk Gottes

Bistum Mainz: "Eine Synode, die Räume öffnet"

Katholisch.de: Weltsynode in Rom: Vier Wochen Gesprächstherapie für Klerus und Laien

Domradio.de: "Hätte nicht gedacht, dass wir so weit kommen"

Tagesschau.de: Kontroverse Themen, keine Beschlüsse

FAZ.net: Bätzing: Diese Synode war nicht mutig

Sueddeutsche.de: Frauenpriestertum? Zölibat? Regeln wir später